

Obama discutirá con senadores reforma migratoria (El Economista 26/02/13)

Obama discutirá con senadores reforma migratoria (El Economista 26/02/13) 25 Febrero, 2013 - 20:43 Crédito: Reuters Foto: AFP Washington.- El presidente Barack Obama se reunirá el martes con los senadores republicanos John McCain y Lindsey Graham para discutir los esfuerzos de reforma al sistema de inmigración de Estados Unidos y podrían discutir también los recortes generalizados que entrarán en vigor el viernes. La reunión de Obama con los dos senadores, parte de un grupo bipartidista de ocho legisladores que trabaja para elaborar un proyecto de ley de reforma al sistema de inmigración, fue descrita por un funcionario de la Casa Blanca el lunes como enfocada en ese tema. Pero un colaborador de McCain dijo que el encuentro en la Casa Blanca probablemente iría más allá de la inmigración y podría incluir los 85,000 millones de dólares en recortes al gasto del Gobierno que afectarán a los programas nacionales y al Pentágono a menos que se alcance un acuerdo de último minuto. La Casa Blanca redobló el lunes su campaña para convencer a los estadounidenses de las nefastas consecuencias que vendrán si los recortes se aplican el 1 de marzo, advirtiendo de una desaceleración del comercio global, la paralización de la lucha contra el cáncer y que pondrían en riesgo la seguridad fronteriza. Pero no hubo noticias de que Obama esté listo para comenzar a negociar. Graham es miembro de los comités de asignaciones y presupuesto federal. El y McCain están en el panel de servicios armados. El asesor de McCain dijo que la disminución de soldados estadounidenses en Afganistán también podría discutirse el martes. La reunión representa el más reciente intento de Obama por acercarse a algunos de los republicanos involucrados en las negociaciones para modernizar el sistema migratorio de Estados Unidos. Luego de enfrentar críticas por no involucrarse más en el delicado proceso en el Capitolio, Obama llamó a McCain, Graham y al senador Marco Rubio la semana pasada. No se sabía por qué Rubio, una estrella cubano estadounidense en ascenso en su partido que es considerado como clave para conseguir el respaldo de los conservadores a un acuerdo de reforma, no tenía previsto participar en la reunión del martes. Obama apoya los esfuerzos del Senado por lograr una reforma, pero él y los republicanos discrepan en algunos detalles clave. El presidente enfatizó en su reciente discurso del Estado de la Unión la importancia de crear una vía clara hacia la ciudadanía de los estimados 11 millones de inmigrantes ilegales que viven en Estados Unidos. Muchos republicanos hicieron hincapié en que primero debe haber avances apreciables en la protección de las fronteras de Estados Unidos, una condición difícil de aceptar para el presidente si prolonga el proceso de legalización. La Casa Blanca, sin embargo, cuenta con que los republicanos se sientan presionados para actuar con rapidez ante la reforma al sistema migratorio después de que fueron castigados por el rechazo de los votantes latinos en la elección de noviembre. klm